

Kräuterduft bringt Frühlingslust

„Jetzt hets wieder so e Chrüüterfräuli im Schochehus“so hiess es von älteren Leuten, als wir in unser neues Zuhause ziehen konnten. Früher schon war es unseren Vorfahren wichtig, Kräuter für Haus und Hof zu suchen. Gerne sitze ich mit Buch und Korb an den Wald oder am „Chochi-Böhl“ wo es wunderbar duftet. Ich bin erstaunt, dass es eigentlich gar kein Unkraut gibt – fast jedes Chrütli ist für irgendetwas gut – sehr interessant!

Aber man kann natürlich auch wunderschöne Dekos daraus machen.

Diese Begabung hat Sonja Fuchs vom Gehrenberg.

Lass dich doch einmal inspirieren von ihren Künsten und melde dich an einen Kurs an:

Z.B. April – Frühlings*Trend* in der Kiste

IN KÜRZE: Frühling in der Kiste

UNSER WERK: Diverse Frühlings- und Frühsommerboten in eine Kiste eingepflanzt: Das ist der Trend, den wir voll auskosten wollen. Pflanzen und Deko für drinnen oder draussen, floristische Details inklusive.

Termine Kurse im GADA:

- 24. April, Dienstag 19.00 – 23.00 Uhr
- 25. April, Mittwoch 19.00 – 23.00 Uhr
- 26. April, Donnerstag 19.00 – 23.00 Uhr
- 30. April, Montag 19.00 – 23.00 Uhr

www.gada-floristik-kurse.ch

